

## 附属図書館のサイレントエリアの開放について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2023年9月9日)

いつも図書館を利用しております。図書館で勉強するたびに、いつも混んでいる図書館の中にただサイレントエリアだけが空いていることに気づきました。

サイレントエリアはパソコンの使用は禁止されている。しかし大体の人はパソコンを使って作業をしなければならないため、サイレントエリアを利用したくても利用できない人が多いと思います(私はそうですが)。

もちろん、サイレントエリアの確保は重要だと思いますが、おそらくパソコンを使わないで勉強する学生はそんなに多くないため、サイレントエリアの席の供給と需要はアンバランスな状態であると思います。サイレントエリアを他のところに移動し、あるいは一部分をパソコン利用者へ開放した方が、図書館の空間はもっと充分に活用できるかと考えております。

ご検討よろしくお願いたします。

【回答】(回答日:2023年9月20日)

(回答部署:附属図書館利用支援課)

ご意見をありがとうございます。

図書館でも、サイレントエリアとそれ以外の閲覧席の利用度に差があることを認識しておりまして、試験期間にはサイレントエリアを講習会室に臨時的に移動し、サイレントエリアを一般閲覧席として開放するなど、閲覧席をバランスよくご利用いただけるように工夫してきました。

ですが、今回ご意見をいただきましたように、恒常的にサイレントエリアをご利用いただけるよう、この度、図書館の現行エリアを下記のように見直す予定です。

- ・サイレントエリア→一般閲覧席
- ・講習会室→サイレントエリア

なお、講習会は、対象内容や対象者を勘案しつつ、開催場所を検討いたします。

図書館のエリア変更については、利用開始の準備が整いましたら、図書館ウェブサイトなどで広報させていただきます。

この度はご意見をありがとうございました。